

[Afficher dans le navigateur](#)



SÉRIE DE LA CORDELLE

LES PIERRES VIVANTES

En 4 épisodes, on vous emmène à la rencontre d'hommes et de femmes qui ont été marqués par leur passage à La Cordelle et s'y engagent désormais.

Épisode 3

On peut se retrouver seul, face à face avec Dieu

Apiculteur et cuisinier à la retraite, Thierry est un voisin et un bénévole très engagé dans l'accueil à La Cordelle. Au détour d'une randonnée dans la région, il découvre la chapelle où il se sent tout de suite bien. Avec cette halte, débute alors un cheminement spirituel personnel.

« Les lieux sont toujours des lieux de paix, de tranquillité... »



Pour perpétuer ce lieu de rencontre avec Dieu...

[JE FAIS UN DON](#)

COMMENT FAIRE ? Une fois avoir cliqué sur le bouton ci-dessus, dans le menu déroulant « Je souhaite consacrer mon don », sélectionner « À une communauté de mon choix » puis taper dans le moteur de recherche : « *La Cordelle Franciscains Vézelay* ».